



Ensemble pour mieux agir !

**Rapport du Programme d'Education Environnementale  
à l'EPP Attinkpayé dans l'arrondissement de  
AKOFFODJOULE Commune de Dassa-Zoumé**



*Réalisé par* : BATCHO Tobi Franck

*Sous la direction de* : Mme Astrid TODA

Janvier- Mars 2023

Au cours de la période allant de janvier à mars 2023, l'ONG Actions de Solidarité dans son œuvre à l'école primaire publique de Atinkpayé de l'arrondissement de Akoffodjoulé (Dassa-Zoumé) dans le département des collines (Bénin) a bénéficiée des matériels et outils dans le sens de programme à l'éducation environnementale.

Un jardin de 15/15m avec un hangar de 2/2m à l'intérieur. Cette aire de jardin permet aux écoliers d'être éduquer sur la base de la production biologique et consommable (consommation locale) de proximité. La prise de connaissance de ce que sert qu'un jardin et la notion d'usage des matériels.



Une dotation de quatre bags à ordure dont deux de couleur verte pour les déchets biodégradables et deux de couleur noir pour les déchets plastiques ; arrosoirs, coupecoupes, paniers, grenouillette, binette, fourche-bêche, plantoirs, bêches, griffe à dents et biens d'autres matériels à usage dans le potager sont mises à dispositions de l'école pour faciliter le PEE.



Le directeur de l'EPP Attinkpayé remercie les actions de l'ONG à l'égard de l'école dont il a la charge au nom de ses collaborateurs et promet en faire un bon usage



La notion de tri des déchets dans les bags afin d'en faire le compostage avec celui biodégradables qui sera utilisé dans le jardin.



Le Programme d'Education Environnementale de l'ONG Actions de Solidarité à l'EPP Attinkpayé a permis aux écoliers de vivre des séances d'animations scolaires tous les mercredis, de faire la chasse aux déchets, de réaliser de compost, d'avoir un jardin et le plaisir de s'y rendre pour travailler avec le soutiens et l'implication de tous les enseignants de ladite école. Les planches, les pépinières, et les semis des quelques semences sont réalisés au cours de cette période. La grande difficulté est **le problème d'eau** dans la réalisation des activités (laver les mains après le balayage et le tri des déchets aussi pour arroser les planches dans le jardin bien que le tas de compost). Sous la consigne des enseignants, les écoliers apportent d'infirme quantité d'eau de la maison dans l'après-midi pour arroser les planches. Il faut noter que Attinkpayé est un village sans électricité avec trois pompes à motricité humaine et un forage à groupe électrogène. Pendant cette période, le groupe électrogène du forage a une panne qui a duré quelques semaine et deux pompes à motricité humaine sont tombées en panne. Dans cette optique pour palier à ce problème d'eau, une citerne est construite par l'ONG et l'école a pris la charge de faire d'entonnoir pouvant conduire l'eau de la pluie du dessus du toit d'un bâtiment dans la citerne. L'école n'a pas encore respectée son engagement dans ce sens jusqu'à la fin du mois de mars et les premières pluies ont déjà commencées.

